



La restauración de la crestería del Rectorado se licita con un presupuesto de 192.000 euros

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. La ansiada rehabilitación de la deteriorada crestería del Rectorado de la Universidad de Salamanca comienza a tomar forma. Las páginas del Boletín Oficial de Castilla y León reseñaron ayer la convocatoria pública efectuada por el vicerrector de Economía, Ricardo López, que fija en 192.029 euros el presupuesto base de licitación del proyecto, distribuyéndose en dos anualidades. La primera de ellas cuenta con una estimación económica de 153.735 euros y la segunda contempla una inversión de 38.294 euros. El periodo de ejecución de las obras ascenderá a seis meses.

La convocatoria del Vicerrectorado de Economía marca como fecha límite para la presentación de ofertas por parte de todas aquellas empresas interesadas el próximo 20 de julio. La apertura de los sobres con las ofertas pertinentes tendrá lugar siete días después.

Los presupuestos de la Universidad para el presente ejercicio han reservado una partida destinada expresamente a la financiación de los trabajos de restauración de la crestería rectoral.